Porsche Club Event



Freies Fahren in den Frühling

Der perfekte Tag

anz im Gegensatz zu den Vorjahren waren Schnee und Eis am Salzburgring dieses Mal kein Thema. Der Winter 2014 hielt sich auch im Salzkammergut recht bedeckt. Gut so. Kein Salz auf der Strecke. Keine Minusgrade in Sicht. Die Heizlüfter konnten getrost zu Hause bleiben. Umso erstaunlicher war das verhaltene Interesse unserer externen Teilnehmer. Denn trotz der frühlingshaften Temperaturen weit vor dem Termin kamen die Anmeldungen nur zögerlich. Großen Zuspruch gab es hingegen aus den eigenen Reihen. Über 30 Clubmitglieder hatten die Sommerreifen bei der Anfahrt zum Salzburgring vorgewärmt und freuten sich auf den Saisonauftakt. Für Clubmitglieder hatte die Clubkasse das Startgeld gesponsert. Herzlichen Dank.

Reges Interesse fand das Instruktorfahren für die Neueinsteiger. Unter fachkundiger Anleitung wurden die Teilnehmer an die Ideallinie herangeführt. Kurventechnik, Anbremsen, Einlenken – alle waren begeistert und genossen auch die weiteren Runden. Besonders lobenswert war die Disziplin aller Fahrer über den gesamten Tag. Keine Ausritte, kein Kiesbett, kein Unfall. Nur lachende Gesichter. Ein perfekter Tag. Schön war's. ■









Ein schönes Gefühl

Es tut gut, Gutes zu tun



Der PC Isartal-München e.V. hat es sich zur Aufgabe gemacht, soziale Projekte zu unterstützen. Traditionell liegt den Mitgliedern des Vereins die Förderung von Kindern und Jugendlichen besonders am Herzen. In der Vergangenheit hat unser Club bereits Ausfahrten mit Kindern aus dem SOS Kinderdorf in Dießen am Ammersee unternommen oder die Aktion Sternstunden des Bayerischen Fernsehens unterstützt. Dieses Mal ging der Erlös der Weihnachtstombola an den Förderverein Bildung für kranke Kinder und Jugendliche in München e.V. Die Anregung kam vom Clubmitglied Bernd Bäzner, der sich auch ehrenamtlich für die gute Sache engagiert. Für die Tombola hatten das Porsche Zentrum München-Süd und die Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg freundlicherweise attraktive Preise gestiftet. Beiden Unternehmen gilt der herzliche Dank der Mitglieder des PC Isartal-München sowie der kranken Kinder und Jugendlichen in München, denen der Erlös aus dem Losverkauf in Höhe von 1.750 Euro über den Förderverein Bildung für kranke Kinder und Jugend-

liche München e.V. zugute kommt. Der gemeinnützige Förderverein sammelt Spendengelder und

finanziert damit den Schulunterricht und andere Bildungsmaßnahmen für schwer kranke Kinder und Jugendliche in München. Insbesondere handelt es sich um zusätzlichen Unterricht am Krankenbett für Kinder und Jugendliche, die aufgrund chronischer oder lang andauernder Krankheiten in insgesamt zwölf Münchner Klinikstandorten versorgt werden. Das Kontingent an Unterrichtsstunden, das der Staat zur Verfügung stellen kann, erweitert der Verein durch die Finanzierung von Honorarlehrkräften. Somit ist gewährleistet, dass die Kinder und Jugendlichen auch unter den erschwerten Bedingungen und bei einer oft lebensbedrohlichen Erkrankung individuell unterrichtet werden können und ihre Schullaufbahn nicht unterbrechen müssen. Da sich durch den medizinischen Fortschritt die Klinikaufenthalte immer mehr verkürzen, finanziert der Verein auch Video- und Hausunterricht. Die Spende übergaben der PCI Präsident Erwin Pfeiffer und der PCI Schatzmeister Rainer Velten bei frühlingshaften Temperaturen an Bernd Bäzner, den Schatzmeister des Fördervereins Bildung für kranke Kinder und Jugendliche in München e.V., und an Alto Merkt, den Schulleiter der staatlichen Schule für Kranke. Alto Merkt dankte dem Club für die großzügige Spende und stellte eindrucksvoll dar, wie an einer Klinik Schulbetrieb umgesetzt werden kann und wie notwendig die zusätzliche Unterstützung durch Spendengelder ist. Auch wir waren von dem Engagement stark beeindruckt und wurden bestärkt darin, »dass es gut und wichtig ist, Gutes zu tun«. Erwin Pfeiffer



www.porsche-club-isartal.de

